

# La historia de Felicia Colonia

Hace 10 años que comencé el curso de adultos desde el año 2006 al año 2016. Me presento mi nombre es Felicia Román Imperial, tengo 45 años, estoy en pareja y tengo un hijo de 22 años.

Hace 10 años, también, que curso la Escuela Municipal del Hogar.

Esos primeros años fueron con la Maestra Virginia Silva y nos acompañó la profesora de música, Mariela Renkell, en conjunto con un maestro de Carmelo Gastón Cammarano y Alicia Pontet. Ahora participo con Ángela Echarte en el grupo de manualidades, conocí a la Coordinadora Frida Sánchez y a Susana Buffa, Maestra de Sordos y Adultos. Concurro a las escuelas N° 136 y N°100 de Juan Lacaze Departamento de Colonia.

Las experiencias que compartí con Virginia y varios compañeros fueron muy divertidas y agradables, las salidas didácticas, los festejos de los cumpleaños y las fiestas de fin de curso.

También me emocioné cuando le escribí y le leí el escrito con motivo de la despedida de la querida Mtra. Virginia cuando se jubiló.

La Maestra Virginia fue la que nos impulsó a participar de un concurso de cuentos. Dos alumnas de Juan Lacaze mandamos dos historias reales, una se tituló "Un pueblo al Solís", escrita por María Teresa Cabrera de Villa Pancha, y la mía titulada "Un viaje a la ciudad de Dolores". Mi hijo y yo esperamos 26 años para conocer a un hermano mío. Si soy elegida prometo mostrarles el libro titulado "El árbol de la palabra".

En todos estos años las sedes en las que estudiamos fueron las Escuela 100 de Villa Pancha, la Escuela Especial N° 36, el Club Tres Focos, la Sede Parroquial en los patios de Don Bosco, donde hace varios años se formó la Banda Don Bosco por jóvenes y adultos.

En el año 2010 nos entregaron en CODICEN el libro con nuestras historias impresas. Fuimos seleccionadas a nivel nacional.

En el año 2010 lamentablemente perdí a mi padre de crianza. En el año 2013 el Municipio de Juan Lacaze me otorgó un diploma por el "Día Internacional de la Mujer".

Hoy a mis 45 años estoy aprendiendo a usar el celular.

Hoy por hoy todo lo que me ha pasado lo estoy disfrutando.

Felicia Román Imperial.  
Juan Lacaze